

Donnerstag, 5. Februar 2015

Tarifrunde 2015

Platzverweis und frostiges Klima ohne Wirkung



Der Kälte und der Dunkelheit trotzend, haben einige KollegenInnen am Dienstag 03.02.2015 gezeigt, wie ernst es ihnen ist. Selbst ein Platzverweis konnte die KollegenInnen nicht daran hindern, sich für die Forderungen der KollegenInnen aus der Elektro- und Metallindustrie einzusetzen. Sie haben in ihrer Freizeit für Altersteilzeit und Verbesserungen im Bereich Bildung gekämpft.

Sie haben deutlich gemacht, daß ALLE mehr verdienen sollen und sind vor den Toren in Öhringen für EUCH gestanden. Denn wenn diese KollegenInnen zum Streiken gehen, dann nicht aus Egoismus. Sie streiken aus Solidarität. Sie streiken dafür, daß ALLE etwas vom großen Ganzen bekommen. Sie gehen streiken, damit ALLE gerecht für die geleistete Arbeit entlohnt werden. Sie streiken, damit ALLE mehr Lohn / Gehalt und somit später mehr Rente bekommen. Diese KollegenInnen streiken für EUCH.



Darum ein großes Dankeschön an diese KollegenInnen

Wir wünschen Allen eine erfolgreiche Zeit

Euer Gesamtbetriebsrat